

Heute haben wir in der Kita St. Martin unser Erntedankfest gefeiert. In den letzten Tagen haben wir uns mit den Kindern damit beschäftigt, was Erntedank bedeutet und warum man es feiert.



Wir haben einen großen Korb im Flur der oberen Etage aufgestellt und jedes Kind, konnte etwas Gemüse für unsere Gemüsesuppe hineinlegen.

All die bunten Gemüsesorten haben wir gemeinsam kleingeschnitten und in einen großen Kochtopf getan. Im ganzen Haus roch es herrlich nach frischer Suppe.



Fazit der Kinder:

„Unsere Suppe hat köstlich geschmeckt.“



Während des Vormittags gab es allerlei Angebote, an denen die Kinder teilnehmen konnten.



Im Nebenraum des Fuchsbaus konnten die Kinder einer Kamishibai-Geschichte über Erntedank lauschen und haben allerlei neue Informationen erfahren.

Im Flur der oberen Etage haben die Kinder aus allen Gruppen gemeinsam Sonnenblumen gestempelt.

Finn: „Wir haben erst die Blütenblätter der Sonnenblume in Gelb und Orange gestempelt. Danach haben wir die Mitte der Sonnenblume in Braun gestempelt.“

